

# 55 maneras de decir lo que pienso

En la sección vídeo-testimonios de esta web, personas de todo el mundo cuentan lo que piensan sobre el trabajo, la familia, la relación con Dios...

02/11/2009

## "Siempre dando gracias a Dios"

Ventura González Moñino hizo su último vuelo como piloto de Buenos Aires a Madrid en 1988: desde entonces ha trabajado como inspector de aviación civil e

instructor; pero ya está retirado "de todo menos de esposo, padre y abuelo"

**"Puede que tenga excesiva confianza en mi Ángel de la guarda"**

José Pedro está casado, es periodista y ciego. Nos habla de las pequeñas peculiaridades de su vida diaria y de su gran devoción a los Ángeles Custodios.

**"Vivir en Dios"**Santi Rodríguez, conocido actor, cuenta cómo las enseñanzas de San Josemaría le han ayudado a estar orgulloso de ser cristiano y procurar vivir en Dios

**En el instituto**Eduardo es profesor de Lengua castellana y Literatura en el Instituto Valdebernardo.

**"En el trabajo profesional descubrí esa posibilidad"**José Ramón Alba Riera nació en Barcelona hace 45 años, es ingeniero industrial y fue

ordenado en Torreciudad el 6 de septiembre.

**"Tres voluntades que se ponen de acuerdo"**

Nacido en Dena, Pontevedra, Diego Pérez estudió ingeniería industrial, en la especialidad de electronica y automática, llegando a ser profesor del departamento de Ingeniería Mecánica de la Escuela de Ingenieros de Vigo

**"Un país increíble"**

Gabi Gutiérrez es madrileño y desde hace un año vive en Moscú. En este vídeo-testimonio cuenta algunas de las experiencias vividas en este tiempo en el que se ha preparado para comenzar los estudios de Ingeniería Robótica

**Me lo pidió a mí**

Ángela trabaja en el mundo de la Sanidad en EEUU. En este vídeo explica cómo encontró su vocación como numeraria, y cuenta cómo aprendió a rezar. En inglés, con subtítulos.

## **Una joven libanesa**

Rita Youssif es una joven libanesa de rito maronita. Siendo niña tuvo que huir de su pueblo a causa de la guerra. En esa situación, intuyó que Dios quería algo de ella.

## **Una forma de comunicar**

Ester, trabajadora social y cantautora segoviana, cuenta los inicios de afición por la música y cómo el escenario es una oportunidad más de acercarse a Dios y de comunicarse con el público.

## **Marco Vanzini (Italia)**

Marco Vanzini tiene 38 años y nació en Rimini (Italia), aunque creció en la ciudad de Cattolica. Licenciado en Ingeniería, realizó el doctorado en Física, con un trabajo sobre los neutrinos. En el video, habla sobre la

continuidad que ha habido en su vida y sobre la maravilla de la creación.

### **Abdoulaye Sissoko (Costa de Marfil)**

Abdoulaye tiene 35 años y nació en Korhogo, una ciudad del norte de Costa de Marfil. Durante años trabajó como Auditor Financiero para una consultoría internacional. Ahora quiere seguir asesorando, pero en campos más importantes.

### **John Kuria (Kenia)**

John Kuria tiene 29 años. Nació en Nairobi (Kenia), y estudió "Computer Science" en la University of Nairobi. Tras cinco años en Roma, recordar su país le ayuda a pensar sobre la vocación a la que Dios nos llama.

### **Eduardo Díaz (Méjico)**

Eduardo Díaz Covarrubias tiene 37 años y es de Tasco Guerrero (Méjico). Antes de ordenarse sacerdote, ha trabajado en la Università della Santa Croce (Roma). En este vídeo cuenta algunos recuerdos de sus años en la Ciudad Eterna.

### **Juan Vallinas (España)**

Juan tiene 33 años y es de San Sebastián (España). Licenciado en Historia y con un diploma en Magisterio, ha sido durante varios años profesor de colegio. Desde que se prepara para el sacerdocio, le han ocurrido anécdotas como la que cuenta en este vídeo.

### **Sebastián Ramos Mejía (Argentina)**

Sebastián Ramos Mejía nació en Buenos Aires (Argentina). Tiene 35 años. Tras estudiar Derecho, trabajó como profesor en una escuela secundaria. De aquellos años, ha

sacado algunas experiencias para su nuevo camino como sacerdote.

**24 horas al día, 365 días al año**Don José Carlos González Sánchez, madrileño de Carabanchel, es párroco de la Encarnación del Señor en el distrito de San Blas.

**Patricia y Pablo**Patricia Donesteve es arquitecto, Pablo Poole estudió ICADE y es master del IESE. Se casaron hace 16 años y ahora tienen diez hijos.

**Mi hija Cristina**Mercedes Trujillo es una madre de familia que vive en Jaén. Tiene 4 hijos, y en este vídeo-testimonio cuenta la historia de su hija Cristina.

**Una vida al volante**Francisco Benítez se pasa la vida al volante. "Tengo mucho tiempo para pensar y para rezar mientras conduzco" cuenta este conductor de Jaén, casado y con una hija.

**Eduardo Ausín** Eduardo Ausín nació en Palencia hace 48 años, y siempre quiso ser médico. Conoció la Obra mientras estudiaba el Bachillerato en Guadalajara. Actualmente dirige una clínica dental en la que trabajan otras diez personas.

**Ellos lo hicieron antes** Rosa González, una madre de familia de Jaén, habla del cuidado de los mayores enfermos

**Julián Campos, carpintero de la EMT** Julián Campos es carpintero de la EMT desde 1988. Trabaja ahora en las cocheras de la calle O'Donnell y nos explica que el buen ambiente de compañerismo en el trabajo permite que se dé un buen servicio al usuario

**Adrián Muresan, un rumano afincado en Madrid** Adrián Muresan y su mujer, Rodica, son rumanos. Vinieron a Madrid en 2000 para trabajar durante un año y aún siguen

aquí, más exactamente en Rivas Vaciamadrid

**Oskari: de “Google” a la entrega a Dios** Oskari es un finlandés que en 2001 comenzó a interesarse por la fe cristiana. Ahora, es numerario del Opus Dei. En esta entrevista de televisión explica por qué vive el celibato y cómo ha recorrido este camino (Vídeo: 9 min. En finlandés, subtulado).

**D. Arturo, párroco en Coslada** Don Arturo tiene 69 años y es párroco de San Pedro y San Pablo, en Coslada, una de las poblaciones más importantes del cinturón industrial madrileño.

**Pablo Tauler** Pablo tiene cinco hijos, trabaja en la Administración Pública y "como a todo el que tiene hijos pequeños lo que más me preocupa es su educación. Han de aprender a usar su libertad de manera responsable: acertar y equivocarse".

**El párroco del pueblo más joven de España**D. José Ignacio de Andrés es párroco de Villanueva de la Torre (Guadalajara).

**Un trabajo gratificante**Joaquín Romero es arquitecto técnico y vive en Barcelona. En este testimonio cuenta como procura tratar a Dios y ayudar a los demás con su trabajo.

**Nacho Alonso, la santificación del trabajo de un carnicero**

Nacho Alonso nació en Barcelona en 1963. Está casado con Blanca y tiene nueve hijos.

**Alexander Zorin, intelectual y poeta ruso**Alexander Zorin es un eminente intelectual y poeta ruso, de religión ortodoxa.

**Molly Bowman, estudiante de Berkeley**Molly estudia en la Universidad de Berkeley. Hace unos meses, su madre falleció a los 49

años. Para la joven, fue un golpe que puso a prueba su fe. "¿En qué estaba pensando Dios?", se pregunta en este vídeo.

### **Amayid, un sij keniano**

Amayid es sij y antiguo alumno de Strathmore College, obra corporativa del Opus Dei en Kenia.

### **Maylis, una restauradora que dialoga con Dios**

Maylis es francesa y trabaja como restauradora: con su trabajo devuelve el buen estado a cuadros, esculturas y otras obras de arte. Y en ese ajetreo, trata de hablar con Dios. "Nos buscamos el uno al otro", dice.

### **Un hortelano de Pamplona**

Juan María Zabalza es hortelano. En este vídeo-testimonio, grabado antes de la canonización del fundador del Opus Dei, cuenta cómo procura encontrar a Dios en su trabajo en el campo.

**Recuerdos de 38 años de matrimonio** Gerardo y Yolanda son de Monterrey. En este video-testimonio repasan algunos recuerdos de sus 38 años de matrimonio.

### **Christian KADJO, de Abidjan**

Me llamo Christian y soy de Abidjan, Costa de Marfil, un pais francofono situado al oeste de África (**Primera parte**) (**Segunda parte**) (**Tercera parte**)

### **Ana Sánchez-Ostiz, madre y arquitecto**

Ana Sánchez-Ostiz es arquitecto y madre de familia. En este video-testimonio, grabado antes de la canonización del fundador del Opus Dei, cuenta cómo procura compatibilizar el tiempo dedicado a la familia con el que emplea en su trabajo profesional.

**La maxi-cosi y el Rey León**Rosa Pich y Jose María Postigo hablan de sus hijos, de un viaje en avión, de la maxi-cosi, del Rey León....

**Wendy y Vince O'Bar, felicidad y dolor en la familia**Vince y Wendy O'Bar viven en Houston (EE.UU.) y tienen tres hijos. Él es comercial y ella trabaja en casa. Con sencillez, explican cómo llevar la felicidad a la familia, aunque haya que soportar momentos de dolor.

**Vídeo: Paul Ybarra, bombero en Los Ángeles**Ser bombero puede convertirse en un camino hacia Dios. Paul Ybarra, del Cuerpo de Bomberos de Los Ángeles (EEUU) cuenta cómo trata a Dios siguiendo un plan de vida.

**Video-testimonio de D. Jesús Muñoz Chápuli**D. Jesús Muñoz Chápuli, falleció por enfermedad el pasado 24 de septiembre en Nigeria.

**Damon Owens**Vídeo testimonio de un empresario norteamericano, padre de cinco niñas. El espíritu cristiano y la formación que recibe en el Opus Dei le ayudan a convertir su vida en diálogo con Dios.

**Un taxista mexicano habla de San Josemaría**Video recogido del Noticiero "de 6 a 9" de la cadena mexicana de televisión abierta nacional: TV Azteca, con entrevista a Antonio Salgado, taxista que agradece la curación de su hija Sandra Ximena, de cinco años de edad.

**Cristina Rubio: gestora de proyectos y madre de familia**Cristina Rubio explica en este vídeo-testimonio extraído del documental "La grandeza de la vida ordinaria" como compatibiliza su trabajo profesional y su dedicación a la familia. Cristina es supernumeraria del Opus Dei.

**"Padre, yo soy hebreo"**"Padre yo soy hebreo". Así empezó Roberto Ackerman una pregunta a San Josemaría en una tertulia en Caracas. El Fundador del Opus Dei no tardó en responderle que los grandes amores de su vida también eran hebreos.

### **Otra forma de servir**

D. Jose Luis Tapia es uno de los sacerdotes que Mons. Javier Echevarría ordenó en Roma en mayo de 2006. En este video-testimonio cuenta cómo descubrió su vocación al Opus Dei.

**Dios me hizo un guiño**Maribel, una madre de familia de Jaén, cuenta cómo conoció el espíritu del Opus Dei y el impacto que supuso en su vida el mensaje de San Josemaría

**26 años después**En 1974 San Josemaría respondía en una tertulia en Lima a una mujer que ese mismo

día iba a contraer matrimonio. 26 años después, Carito Nieto resume estos años de matrimonio.

**Una historia verdadera**Irene Kalpas conoció el Opus Dei a los 90 años en Polonia, concretamente el 26 de junio de 2002, aniversario de la marcha al cielo de San Josemaría..

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/55-maneras-de-dicir-lo-que-pienso/> (17/01/2026)